

jueves 14 de diciembre de 2023

El alcalde Manolo Barón asiste a la entrega de la cuarta edición de los Premios Juan Manuel Gómez Serrano que reconocen el buen hacer de los profesionales que cuidan de la seguridad y protección ciudadana en Antequera

El Alcalde agradece a la familia Gómez Serrano la convocatoria de estos premios "por sacar a la luz lo mejor de Antequera, las personas". Juan Luis Rodríguez, Encarnación Peláez y Miguel Muñoz, los galardonados.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha asistido en el mediodía de este jueves al acto de entrega de la cuarta edición de los Premios Juan Manuel Gómez Serrano, reconocimientos emprendidos en el año 2020 por la familia Gómez que tienen como objetivo reconocer la labor y entrega de los profesionales que cuidan de la seguridad y protección ciudadana en Antequera. El acto se ha desarrollado en el patio del Edificio Gómez Serrano de la céntrica calle Infante Don Fernando, contando también con la presencia del teniente de alcalde delegado de Seguridad y Tráfico, Antonio García Mendoza.

A propuesta de los ciudadanos, junto con la valoración del jurado, los premiados de esta edición han sido los siguientes: en la categoría de Policía Nacional, Miguel Muñoz Tosso; en la categoría de Policía Local, Encarnación Peláez Montero; en la categoría de Protección Civil, Juan Luis Rodríguez Conejo.

El jurado de esta cuarta edición ha estado compuesto por el alcalde de Antequera, Manolo Barón; los hermanos Rafael, Epifanio y Esteban Gómez; el teniente de alcalde Antonio García Mendoza; el jefe de la Policía Local, Francisco Alcántara; el actual responsable del Cuerpo Nacional de Policía, Marcos Romaris; el coordinador de Emergencias y Protección Civil del Ayuntamiento de Antequera, Julio Maqueda, así como Antonio Artacho. También, ha sido invitada a actuar como secretaria la jefa de gabinete del Ayuntamiento de Antequera, María Rojas.

El alcalde Manolo Barón, que ha cerrado el acto, ha alabado a la familia Gómez por el emprendimiento a la hora de organizar y conceder estos premios, dedicados a la memoria de Juan Manuel Gómez Serrano, cuya memoria se logra perpetuar a través de unas distinciones que vienen a corresponder de alguna forma "la inmensa labor de los inmejorables profesionales en el ámbito de la seguridad y la protección", dándoles la enhorabuena a los promotores de estos premios "por sacar a la luz lo mejor de Antequera, sus personas".

"Las personas no mueren mientras las mantegamos en la memoria y su obra permanezca en la tierra. Este año la elección de galardonados ha sido especialmente brillante al ser decisiones acertadas por las personas y por el servicio a la sociedad que hacen, lo que va en consonancia con la figura de Juan Manuel Gómez Serrano con una obra que hoy heredan sus hijos", concluía el Alcalde tras felicitar también a los galardonados.

El valor total de los premios otorgados asciende a 6.000 euros, de los cuales cada una de las tres categorías galardonadas ha sido agraciada con diploma acreditativo y 2.000 euros.

